
Genève, le 10 janvier 2014

Lettre anonyme adressée aux médias

Une lettre anonyme est parvenue à la direction des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) et aux médias. Elle donne des informations couvertes par le secret professionnel. De ce fait, les HUG ne peuvent pas s'exprimer.

En revanche, le fait que des informations partielles et partiales à propos d'un patient – informations apparemment issues des HUG – soient diffusées, est grave. Les HUG tiennent à veiller au respect du secret professionnel par l'ensemble de leurs collaborateurs afin de préserver la relation de confiance indispensable pour soigner.